

Bootshaus Ruderschwaben Heilbronn



Das Bootshaus der Heilbronner Rudergesellschaft "Schwaben" ist ein historisches Juwel, das seit vielen Jahrzehnten am Ufer des Neckars seine Heimat gefunden hat. Die Gesellschaft wurde bereits im Jahr 1879 gegründet und pflegt seitdem eine reiche Tradition im Rudersport. Das Bootshaus der Heilbronner Ruderschwaben bietet nicht nur einen malerischen Ausblick auf den Neckar, sondern auch optimale Bedingungen für den Rudersport. Die Mitglieder können hier ihre Fertigkeiten auf dem Wasser perfektionieren und an regionalen sowie nationalen Wettkämpfen teilnehmen. Der Verein ist stolz auf seine erfolgreiche Geschichte im Rudersport und auf die zahlreichen Erfolge, die ihre Athletinnen und Athleten im Laufe der Jahre erzielt haben. Das Bootshaus selbst, ein Projekt der KRUMMLAUF TESKE HAPPOLD Architektengesellschaft mbH, strahlt eine charmante und nostalgische Atmosphäre aus. Die Kombination der markanten und nachhaltigen Holzarchitektur und dem roten Marmoleum Fresco von Forbo Flooring verleiht dem Gebäude eine einladende und warme Atmosphäre. Marmoleum wird klimapositiv aus natürlichen und nachwachsenden Rohstoffen hergestellt und fügt sich so hervorragend in die natürliche Umgebung ein. Einen besonderen Mehrwert bietet die Strapazierfähigkeit des Bodenbelags, denn das Gebäude ist nicht nur ein Ort für sportliche Aktivitäten, sondern auch ein geselliger Treffpunkt für die Mitglieder und deren Freunde und Familien. Es dient als Ort für Veranstaltungen, Feiern und gemeinsame Aktivitäten, wodurch der Bodenbelag hohen Beanspruchungen ausgesetzt ist. Doch dank Topshield Pro Oberflächenvergütung ist Marmoleum äußerst widerstandsfähig gegenüber Abnutzungen oder Beschädigungen durch starken Besuchsverkehr mit Schmutzeintrag und häufigem Verschieben schwerer Möbel.

Ort	Heilbronn
Fertigstellung	2023
Architekt	KRUMMLAUF TESKE HAPPOLD Architektengesellschaft mbH
Fotograf	Brigida González

Verwendete Materialien

